Sporttag im Werkschulheim

Wie schon im letzten Schuljahr waren die Kinder der Volksschule ins Werkschulheim zu einem Sporttag eingeladen.

Verschiedene Stationen wurden von den Werkschulheim-Lehrern und einigen Schülern vorbereitet:

- * Werfen und Fangen
- * Bouldern
- * Geschicklichkeitsparcour
- * Tischtennis
- * Zirkus
- * Hockey

Auch für eine Jause war gesorgt - Herzlichen Dank für Alles!

Es hat großen Spaß gemacht!













HOME

LEHRER

ELTERNVEREIN

TERMINE

AKTUELLES

2017-18

2016-17

HERBSTFEST

LEHRAUSGANG

4.KLASSE

HALLO AUTO

ZIRKUSPROJEKT

WEIHNACHTSFEIER

SPORTTAG IM WERKSCHULHEIM

ES WAR EINMAL EIN

KLEINER

WASSERMANN

WIR ERKUNDEN DEN

LÖWENZAHN

KONZERT DER 4.

KLASSE

LEHRAUSGANG IN DIE

BÄCKEREI

VOM KOPF DES

WEISSEN HUHNS

TENNISTRAINING